



Veterindustria

## **NOTA DE PRENSA**

# **Veterindustria en la 5ª edición de FIMA Ganadera de Zaragoza**

**Durante su estancia en la capital aragonesa, los representantes de la Asociación Empresarial de la Industria Zoonosanitaria se entrevistaron con autoridades de la Administración autonómica de las áreas de Agricultura y Sanidad**

*Madrid, 22 de abril de 2002.* Una edición más, Veterindustria ha estado presente en FIMA Ganadera con un stand en el pabellón 6, donde las empresas y entidades de farmacología y productos zoonosanitarios han presentado sus productos y servicios.

Durante su estancia en Zaragoza, el director general de Veterindustria, Santiago de Andrés, acompañado por el asesor técnico de la entidad, Alfonso Las Heras, se entrevistaron con el director general de Producción Agropecuaria de la Diputación General de Aragón, José Antonio Guzmán Córdoba, y con el jefe del Servicio de Protección de la Salud, Mariano Burriel, a los que expusieron las actividades que en las áreas de sus competencias lleva a cabo la Asociación, en especial en lo que tiene que ver con la seguridad alimentaria, la protección medioambiental y el uso correcto y responsable de los medicamentos veterinarios.

Ambas autoridades mostraron su interés por mantener en el futuro estos encuentros con los representantes de la industria española de la sanidad y nutrición animal, con el objetivo de afianzar los canales de comunicación y colaboración en todos los campos de interés para los ciudadanos, a la vez que mostraron su satisfacción por la importancia que tiene cada vez más para el sector, la celebración de FIMA Ganadera.

Este año, la feria que se clausuró el pasado sábado día 20, ha contado con 656 expositores, lo que supone un 25% más que en la pasada edición y que se ha traducido en 53.000 m2 de exposición que se han dedicado al sector ganadero de manera exclusiva, si bien la representación del sector de la sanidad y nutrición animal ha crecido cerca de un 90% con respecto a 2000.